
Acta del Consejo de la Escuela de Matemática  
realizado el día 27.09.2005. 

 
Asistentes 
Director Ventura Echandía 
 
Jefe de Departamento María Margarita Olivares 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Elio 

Méndez 
 
Representantes Estudiantiles María Verónica González, Andrés Leal 
 
 
1. Consideración del Orden del Día. 

Se dio inicio a la sesión a la 1:30 p.m.  Se aprobó el orden del día. 
 
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada. 
 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  26.07.2005 

Se hicieron correcciones en las páginas 1, 2, 3 y 4.  El punto 14 fue 
modificado. 

 
4. Informes  

4.1 Informe del Director. 
El Director informó que: 

 Asistió a los T-Forma donde dictó un curso conjuntamente 
con la Prof. Yamilet Quintana, quien sustituyó al Prof. 
Wilfredo Urbina.  Los estudiantes que recibieron el 
financiamiento asistieron al T-Forma y a la Escuela 
Venezolana de Enseñanza Matemática realizado en Mérida. 

 Se usará el viejo sistema para este proceso de inscripción, el 
cual quedará como una preinscripción, dos semanas después 
se hará un proceso de reinscripción, obligatorio con 
Universitas XXI lo que se aprovechará de actualizar los datos 
de los estudiantes y formalizar a través del nuevo sistema la 
inscripción para el segundo semestre 2005. 

 El horario de atención de la Comisión de Inscripción de la 
Escuela ya fue enviado a Control de Estudios. 

 La Escuela, por la partida de capacitación cancelará la 
matrícula de Postgrado del semestre pasado a los estudiantes 
que son docentes temporales de la Escuela.   
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 Para el nuevo semestre se espera que CDCH haya 
reestructurado el reglamento y otorgue nuevamente las 
subvenciones matrículas a estos estudiantes. 

 En el mes agosto, debido a los fuertes vientos  se cayó una 
lámina de hierro galvanizado que protegía el techo de los 
Laboratorios de la escuela, la reparación de esta lámina es 
carísimo, se está estudiando una solución para repararla lo 
más rápido posible. 

En el Consejo de Facultad del lunes 26-09-2005 el Decano 
informó que:  

 No habrá aumento salarial para este año.  
 Se realizó satisfactoriamente el curso intensivo, según lo 

programado, el cual contó con 18 secciones.   
 En esta sesión se aprobó el jurado para el ascenso del Prof. 

Juan Guevara. 
 Los avales para las becas académicas de los licenciados Ángel 

Padilla y Mary Allen.   
 También está incluida la solicitud de reconsideración 

formulada por la Prof. Iris López, no fue discutida. 
 

4.2 Informe del Jefe del Departamento. 
La Prof. Olivares informó que la  Comisión de Inscripción quedó 
conformada por los profesores: Inés Núñez (Coordinadora), 
Cristina Balderrama, Mairene Colina, Lisandro Fermín, José 
Mijares y Eddy Pariguan. Pide se les envíe por escrito esta 
designación a cada uno de los miembros. 

 
4.3 Informe de las Comisiones.  No hubo. 

 
4.4 Informe de la Delegación Profesoral. 

El profesor Bruzual considera se debe implementar el 
Reglamento para Seminario y Tesis, a partir de este semestre 
que comenzará.  Ya se hizo la convocatoria para los concursos 
de las plazas ocupadas por los profesores Ana Karina Fermín y 
Lisandro Fermín. 

 
4.5 Informe de la  Delegación Estudiantil. 

La  delegación  estudiantil informó  acerca  de la asistencia al 
T-Forma y la Escuela Venezolana de Enseñanza Matemática 
realizado en Mérida. 
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5. Control de Docencia. Diferido en sesión del 26.07.2005. 
Se había solicitado llevar un control de la asistencia a clases de los 
profesores de la Escuela, ya que es notoria la falta de algunos a las 
mismas. 
También se ha planteado el cumplimiento de los programas de las 
asignaturas por parte de los profesores  y que el Coordinador de esas 
asignaturas haga énfasis en ese punto. 
Hay que estudiar un sistema de evaluación que permita que los 
estudiantes permanezcan en la asignatura todo el semestre para 
aprobarla y no puedan abandonarla a mitad de semestre y de todas 
maneras la aprueben. 
Se convocará a una reunión para el próximo martes 4-10-2005 a las 
2:30 p.m. con carácter obligatorio, a los profesores del Departamento 
para plantear estos puntos. 
La conclusión de esta reunión se traerá al próximo Consejo para 
tomar una decisión en el Control de la Docencia. 

 
6. Normativas Internas de la Escuela. Diferido en sesión del 

26.07.2005. 
Hay que actualizar la normativa interna vigente en la Escuela.  Se 
hará estudiando la normativa por parte, en la próxima sesión se 
incluirá las dos primeras que aparece en la versión mas reciente que 
se tenga en la Dirección. 

 
7. Comunicación del Prof. Rafael Díaz, quien solicita se le otorgue al Br. 

Héctor Blandin la Mención de Honorífica a su Trabajo Especial de 
Grado titulado: “Algunas generalizaciones de la Teoría de Polya”. 
Leída la solicitud se acordó solicitarle al Prof. Díaz los siguientes 
recaudos: una exposición de motivos de cada uno de los miembros 
del jurado donde explique por qué considera que el trabajo es 
merecedor de la mención honorífica y el kardex actualizado del 
bachiller Blandin.  Luego de completados los recaudos el Consejo 
volverá a estudiar la solicitud.  
 

8. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, Coordinadora de la 
Comisión de Investigación de la Escuela de Matemática, informando 
que la Comisión acordó avalar el cambio de Dedicación Convencional 
a Exclusiva del Prof. Rafael Díaz. 
Aceptado el aval de la Comisión de Investigación, se procederá a 
realizar los trámites pertinentes para el cambio de dedicación del 
Prof. Díaz. 
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9. Comunicación de la Prof. Ana Karina Fermín, quien solicita permiso 
para realizar la pasantía de estudio en la Universidad de Toulouse III-
INSA, Francia, del 1º de octubre hasta diciembre de 2005. 
Se le concederá permiso remunerado hasta diciembre a la Prof. 
Fermín. 

 
10. Comunicación de la Prof. Ileana Iribarren quien solicita permiso para 

realizar una asesoría por 4 horas semanales en la producción de 
programas con la emisora Radio Caracas Radio, a partir del 01-11-
2005, por un (1) año. 
Aprobado. 

 
11. Comunicación de la Prof. Mairene Colina informando que pospone su 

permiso solicitado anteriormente para asistir a la Universidad Pierre 
Mendés-France, Francia, pautado para el 10 de octubre al 31 de 
octubre del presente año. 
El Consejo se da por informado de la suspensión del permiso. 

 

12. Comunicación del Prof. José R. León presentando su informe de 
actividades realizadas durante su permiso desde febrero a junio del 
presente año. 
El Consejo se da por informado. 

 

13. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo presentado su informe de 
actividades realizadas en el 2º Encuentro Internacional de EDPs No 
lineales, realizado en Buenos Aires, Argentina, del 25 al 29 de julio 
del presente año. 
El Consejo se da por informado. 
La Prof. Castillo deja constancia de haberse retirado de la sesión 
mientras dura la discusión de este punto. 

 
 
14. Comunicación del Br. Mike Malatesta, C.I. 14.689.387 y la Prof. 

Yamilet Quintana de la Universidad Simón Bolívar, quienes solicitan 
apertura de la asignatura  Tópicos en  Teoría de Aproximación, que 
será  dictada  por  la Prof.  Quintana, bajo la modalidad de estudio 
dirigido, para  el semestre 2-2005. 
Aprobado.  Se averiguará en Control de Estudios el procedimiento 
administrativo a realizar para este caso. 
La oficina de Control de Estudios informó que el trámite es el mismo 
para cualquier asignatura electiva  que se apertura. 
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15. Comunicación del Centro de Estudiantes de Matemática, solicitando 
financiamiento para participar en el I Programa de Divulgación 
Matemática (Prodimat), a realizarse en la Universidad Nacional 
Experimental Politécnica “Antonio José de Sucre”, Núcleo Caracas, 
del 17 al 22 de octubre de 2005. Los estudiantes que participarán 
son; Johann Moreno, María Alejandra Talavera, Andrés Hernández, 
Jonnathan Otero, Andrés Leal y María González. 
Aprobado. 
 
 
 
 
Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 3:40 p.m. del día  
veintisiete del mes de septiembre de 2005. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE 
MATEMÁTICA, A REALIZARSE EL DIA  27.09.2005 

 
 
01. Nombramiento como Instructor, Dedicación Exclusiva del Lic. Federico 

Hernández a partir del 16.09.2005 
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